



Le chien grincheux fait le buzz sur Internet

Un chien grincheux à la fourrure sauvage et au ronflement permanent a envahi Internet.

Le chien s'appelle Proshka et a attiré l'attention du monde entier grâce à sa coiffure folle.

Proshka a accumulé 14 700 abonnés sur Instagram grâce à sa « coiffure » étonnante.

La maîtresse de Proshka a déclaré : « C'est le chien le plus heureux malgré son visage grincheux. », car c'est vrai, on dirait qu'il n'est pas content sur la photo

Le chien de deux ans a été comparé à Gizmo de Gremlins mais aussi Chewbacca, Wookie ou le Grinch. À qui Proshka vous fait penser ?

